

Wir sind nicht unhöflich,
wir sind umsichtig.

Wir verzichten auf das Händeschütteln
und schenken Ihnen ein Lächeln.



„Krank durch Höflichkeit.“ So könnte man die Erkrankung durch das Händeschütteln beschreiben. EHEC hat gezeigt, dass die **Mensch-zu-Mensch**-Übertragung schwerwiegende Folgen haben kann. Noroviren, Salmonellen, Grippeviren, Adenoviren..... Ein Übertragungsweg sind die Hände.

X-Mal berührt man mit den Händen sein Gesicht.

Und unsere Hände kommen zuerst mit den Keimen in Kontakt.

Handhygiene hilft, doch wer wäscht sich nach jedem Händeschütteln die Hände? Oder benutzt desinfizierende Tücher? Man hat kaum Zeit dazu.

Aus diesem Grund: **No-Hands**, Händeschütteln vermeiden.